2010年9月25日

REPA 第 21 回情報交換会(10 月 6日(水))

18:30~20:30 場所:四谷·ファミールでおこなわれます。この分野での権威者である大石高志氏をお迎えして、熱を電気に変える魔法の素子を応用した「熱電発電の実例」の講演をお願いしてあります。 奮ってご参加ください。

竹のアート展

10月30日·31日には12回目を迎える埼玉県宮代町で「竹のアート展」が計画されています。展示のほかイベントとして下記が計画されています。

スタンプラリー 10月 30日(土)、31日(日)の両日

出品者作品発表会 10月31日(日) 午後5:30ごろから 山崎集会所にて

ほ・ほ・ほの BAR 懇親会 作品発表会の後、希望者参加にて

コンサート: 篠笛と25 弦琴の共演 篠笛: 曽山さん、25 弦琴

朗読 : 研生英午(みがき えいご)さん

一般の方が参加できるような、竹を使った制作イベント(竹馬作り、やじろべえ、コマなど)

REPA 親善ゴルフ大会(10 月 23 日(土))

若干名の余裕がありますので是非ご参加〈ださい。全部で 24 名参加予定です。問い合わせは、幹事 (尾園、木村理事まで)

2010年9月20日

宮代での竹の切り出し体験

9月 18日、19日の両日にわたって、宮代町の3地区で竹の切り出し作業が行われ、REPAからは4名が参加しました。竹の切り出しは、10月 30日、31日に開催される竹アート展に向けたもので、宮代町の3地区の民家(伊草邸、金子邸、島村邸)が保有する竹林の保全を兼ねて、2年物の竹を中心に切り出しました。

詳細は takenokai.pdf を参照ください。





帝国データバンク情報誌「TEIKOKU/NEWS」9月号への投稿

帝国データバンクが毎週月曜日と木曜日に発行しています「TEIKOKU/NEWS」に毎月初めに、再生可能エネルギーや最新の低炭素化に向けた動き等の関連をREPAが執筆しておりますが、9月号は奥村理事が「薪ストーブの思い出」と題して特別寄稿で掲載されています。

2010年9月11日

宮代での竹アート展

宮代「竹のアート展」を前にして、9月18日(土)、19日(日)に竹の切り出しが経験できます。集合時間と場所は同日共9時に宮代町の「新しい村」です。詳細をお知りになりたい方は、事務局(篠田)までご連絡願います。そして、10月30日・31日には12回目を迎える埼玉県宮代町で「竹のアート展」が計画されています。展示のほかイベントとして下記が計画されています。

スタンプラリー 10月 30日(土)、31日(日)の両日

出品者作品発表会 10月31日(日) 午後5:30ごろから 山崎集会所にて

ほ・ほ・ほの BAR 懇親会 作品発表会の後、希望者参加にて

コンサート: 篠笛と25 弦琴の共演 篠笛: 曽山さん、25 弦琴

朗読 : 研生英午(みがき えいご)さん

一般の方が参加できるような、竹を使った制作イベント(竹馬作り、やじろべえ、コマなど)

REPA 第20回情報交換会(9 月 8)

上記情報交換会は 18:30~20:30 で 11 名が参加を得て四ツ谷レストランファミール(千代田区二番町最寄駅:四ツ谷、麹町) でおこなわれました。講演は長谷川氏、岡本氏により「地球温室効果ガス排出量の削減」と題し、集合住宅用ディスポーザ排水処理システムについての紹介と、光と風の研究所の堀内道夫氏からは「竹は地球を救う」と題して、「竹の Active Museum」構想が披歴されました。詳細は議事録を参照ください。

エコプロダクツ 2010 出展が決定(12月9~11日)

掲題の件、出展の申請をしておりましたが、この度厳選の結果、展示申請内容につき承認がなされま

した。詳細は次回運営委員会で詰めて行きたいと思いますのでご協力お願い致します。今回のブースは2間です。

REPA 第21 回情報交換会(10 月6日(水))

18:30~20:30 場所:四谷·ファミールでおこなわれます。ミニ講演(予定):「熱電発電」、「乳酸菌を活用した家庭用生ごみ処理機」を予定しています。

REPA 親善ゴルフ大会(10 月 23 日(土))

若干名の余裕がありますので是非ご参加ください。全部で 24 名参加予定です。問い合わせは、幹事 (尾園、木村理事まで)